

25 Jahre IPA Zwickau

20.05.2017

Als unsere Verbindungsstelle am 11. April 1992 gegründet wurde, wusste wohl niemand so recht, wohin die Reise einmal gehen würde. Heute, 25 Jahre später, ist aus dem zarten Pflänzchen von damals eine stattliche Verbindungsstelle geworden.

Immerhin sind wir heute mit 164 Mitgliedern die drittgrößte Verbindungsstelle in Sachsen und sicher auch eine der aktivsten.

Grund genug, um zu feiern.

Über 50 Gäste hatten den Weg in die Dänkritzer Schmiede gefunden. Ein Lokal, wie wir es nicht besser hätten auswählen können. Schönes Ambiente, gutes Essen und sehr freundliches und aufmerksames Personal, dem Anlass also angemessen.

Unter den Gästen auch Marian und Karel von der IPA Chomutov, und Uwe Apel als Vertreter des Landesgruppenvorstandes.



Nach einer kurzen Rede des Verbindungsstellenleiters konnten wir 4 IPA-Freunde ehren. Für 25jährige Treue und Verdienste um den Gedanken „Servo per Amikeco“ erhielten Reiner Christen, Sigrid Ginter, Hellfried Hennecke und Klaus Juppe die Ehrennadel und eine entsprechende Urkunde dazu.





Die Disco „Spezial“ aus Meerane sorgte für die akustische Umrahmung und später auch für die Musik zum tanzen. Später deshalb, weil wir ja auch noch einige kulturelle Auftritte auf dem Plan hatten. Zuerst zauberte Tobias aus Chemnitz.



Und dann verzauberten uns die Meeta Girls aus Meerane, Ring frei also für eine tolle Show ...







Vielen Dank an dieser Stelle an das Team der Dänkritzer Schmiede, an Uwe, Marian und Karel als unsere Gäste, an Siegfried an den Reglern und natürlich an unsere Mitglieder und den Vorstand, der an diesem Abend komplett vertreten war.

Danke auch an unseren Zauberer Tobias und Grit Purmann und die Meeta Girls aus Meerane.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jubiläum.

Joachim Blitz
IPA Zwickau